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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена согласованию волновода трехслойной феррит-диэлектрик-феррит структуры со стандартным питающим волноводом посредством одноступенчатого и двухступенчатого согласователей.  Тема данной работы относится к области радиофизики. В работе исследуются две структуры: одноступенчатый согласователь для волновода феррит-диэлектрик-феррит (ФДФ) структуры и двухступенчатый согласователь для ФДФ волновода. Цель работы: моделирование в программном пакете HFSS согласователя для структуры феррит-диэлектрик-феррит (ФДФ). Исследование проводится путем моделирования данных структур в программном пакете HFSS, методом конечных элементов.   
Работа состоит из двух основных частей.  Первая  часть посвящена фазированным антенным решеткам (ФАР), в особенности интегральным ФАР с трехслойной волноведущей ФДФ-структурой. Вторая часть работы включает в себя модели исследуемых структур и результаты их моделирования, а именно: графики частотных зависимостей КСВ, S-параметров и распределения полей.
В результате получили полосы пропускания частот (по уровню КСВ 1.25): для одноступенчатого трансформатора порядка 1.7 ГГц; для двухступенчатого трансформатора около 2 ГГц.
        

        
          The given work is devoted to matching the waveguide of a three-layer ferrite-dielectric-ferrite structure with a standard supply waveguide by means of one-stage and two-stage coordinators. The subject of this work relates to the field of radiophysics. Two structures are investigated in the work: a one-stage coordinator for a ferrite-dielectric-ferrite (FDF) waveguide and a two-stage coordinator for a FDF waveguide. Purpose of work: modeling in the HFSS software package a coordinator for a ferrite-dielectric-ferrite (FDF) structure. The study is carried out by modeling these structures in the HFSS software package using the finite element method.
The work consists of two main parts. The first part is devoted to phased array antennas (PAR), in particular integrated phased array with a three-layer waveguide FDF structure. The second part of the work includes models of the structures under study and the results of their modeling, namely: graphs of the frequency dependences of the SWR, S-parameters, and field distribution.
As a result, we obtained the frequency bandwidths (at the SWR level of 1.25): for a single-stage transformer of the order of 1.7 GHz; for a two-stage transformer of about 2 GHz.
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